
３月１１日（木） 

 

 明日からまた雨模様らしいので、今日のうちに狛犬巡りを終了しておこうと市内を回りました。午前中はひんや

りとする時間帯もありましたが、昼前から暖かくなりました。今日だけで１８社回りました。お疲れです。 

 毎年、秋祭りに行く神社の狛犬が、こんな特徴があるなんて、と驚き桃の木です。いかに真剣に見ていないかとい

うことですよね。それに、狛犬ってどこの神社も同じという意識があったということです。 

 まだ行っていない神社もありますが、この２日間の調査でだいたいのことは分かったので、これをまとめた後、

狛犬巡りツアーを実施したいと思います。日時は未定ですが、詳細が決まれば、ホームページやインスタ等でお知

らせします。狛犬に興味のある人はもちろん、ない人もぜひ参加を。このツアーに参加して狛犬に興味をもつ、って

こともありますから。乞う、ご期待。 


